



amante de aproximar posturas más que de los malditos enfrentamientos, se alegra siempre de los éxitos, pero si además son de un paisano, la alegría es superlativa, independientemente de su ideología o credo, sólo por el hecho de ser daimieleño.

Mal que les pese a algunos -tienen un problema-, tanto La Mancha como nuestro Daimiel, sigue produciendo en todos los campos enormes talentos y ahí van unos cuantos por poner un ejemplo: Agustín Díaz de Mera, Cristina Maestre, José Manuel Díaz Salazar, Pecharromán, Hermanos Muñoz, Dr. Sevilla Lozano, Grupo Dico y mi querido Luis Miguel Vázquez. No quiero olvidar a ese nutrido grupo de mujeres y hombres que en las misiones van

derramando amor y generosidad por todo el mundo.

Para todos ellos y perdón por las omisiones, pues a buen seguro que hay muchos más que hacen mérito para ello, vaya mi admiración y reconocimiento.

Que nuestra Patrona la Virgen de las Cruces, de fuerza y haga perseverar a todos los que desde dentro o desde fuera, engrandecen con su quehacer el nombre de Daimiel.

Ojalá que nunca más, deje de triunfar un daimieleño por falta del apoyo de sus paisanos.

FELICES FIESTAS PARA TODOS!

